

NOTA PRELIMINAR

Después de varios años de interrumpida la publicación de **Praxis Filosófica**, reaparece hoy como **Praxis Filosófica -Nueva serie-** # 1 Las causas de su desaparición las puede adivinar cualquier persona que trabaje en una institución estatal del tercer mundo. Su reaparición se debe a la generosa donación efectuada por el profesor norteamericano Milton Fisk, quien fue profesor invitado en el Magister de Filosofía de la Universidad del Valle, y, también a la colaboración de la Vicerrectoría de la misma Universidad. Su continuidad dependerá del mantenimiento de los canjes con otras publicaciones periódicas más sólidamente financiadas -a veces justamente impacientes por nuestro incumplimiento- de la ayuda financiera y editorial de nuestra universidad, de un sistema moderno de difusión y distribución, de todos los filósofos y filofilósofos que contribuyan con sus colaboraciones investigativas o económicas, y de los lectores a quienes esperamos complacer con nuestros trabajos. Queremos iniciar esta nueva vida con la edición de los dos números por año: un número mayor estaría por encima de nuestras posibilidades, y podría conducirnos a los mismos reveses que antes.

Aspiramos que en la revista escriban filósofos de todo el país, y, de ser posible, de toda hispanoamérica. Nuestra ambición es que en muy corto plazo tenga circulación internacional, y sus exigencias académicas y formales correspondan a las de la comunidad filosófica mundial. Deseamos igualmente publicar, de ser posible, números monográficos, o, por lo menos, sobre temas o problemas afines.

Los artículos publicados en este número consagrado a la Revolución Francesa son la reelaboración de conferencias dictadas el año pasado en Cali y Popayán, en el marco de dos ciclos organizados por la Universidad del Valle y el Banco de la República en ocasión del bicentenario de la revolución Francesa. De esta forma el Departamento de Filosofía y la Universidad del Valle quieren unirse a la conmemoración de un evento histórico-mundial que inaugura la modernidad, y sigue siendo un punto de referencia obligatorio para el pensamiento y la praxis política de nuestro tiempo. Confiamos en que la publicación contribuya a que esos ideales de libertad, igualdad y hermandad, que a distancia de doscientos años conservan vigencia y actualidad, sean conocidos en su génesis histórica y sean objeto, en nuestro medio, de un amplio y fructífero debate.

LA NUIT DU 4 AOÛT.

